



ACCION TERRORISTA. Madrid, mayo 17 (AP-Cable-Foto). Una persona murió y siete resultaron heridas a causa de la

explosión de uno de los tres autos-bomba que estallaron esta mañana. Las autoridades sospechan que el ataque fue obra del grupo separatista vasco ETA.

Posición de Perú ante el terrorismo y deuda

Montevideo, mayo 17 (AP). El presidente Alan García hizo hoy un dramático llamamiento a directores, editores y periodistas del mundo desarrollado a comprender los sucesos que ocurren en su país y expuso en un discurso de

más de 90 minutos la posición de su gobierno ante el terrorismo y la deuda externa.

"No pretendemos crear nosotros (los latinoamericanos) una organización

—Pasa a la página 39—

46 mujeres ahoganse al caer bus en río en Sudán

Jartum, mayo 17 (UPI). Un total de 46 mujeres y niños murieron ahogados cuando el ómnibus en que viajaban cayó al río Nilo Azul, en la parte central de Sudán, informó hoy un vovero de la policía.

El informante dijo que el conductor perdió el control

de su vehículo y no alcanzó a entrar a una rampa que lleva a un transbordador del río en el pueblo de Kamilin, 90 kilómetros al sudeste de Jartum, y el ómnibus fue a caer a las aguas del Nilo Azul.

—Pasa a la página 33—

Ex Pdte. Carazo defiende su política época Somoza

Guatemala, mayo 17 (DPA). El expresidente costarricense Rodrigo Carazo Odio defendió hoy en Guatemala la política que adoptó durante la década del 70 contra el gobierno del entonces presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza Debayle. "Si tuviera

que volver a hacerlo", lo haría" dijo Carazo.

En medios internacionales se ha señalado a Carazo como responsable de la llegada del sandinismo izquierdista a Nicaragua, cuando Costa Rica prestó

—Pasa a la página 47—

Gary Hart cancela un crucero por islas de Grecia

Pireo, Grecia, mayo 17 (UPI). El ex senador norteamericano Gary Hart, cuyas esperanzas presi-

—Pasa a la página 39—



DE COLOMBIA. Singapur, mayo 17 (AP-Cable-Foto). Patricia López, representante de Colombia en el concurso "Miss Universo 1987", sostiene a una niña que vino a obsequiarle un recuerdo.

Calero declarará sobre ayuda de EU

Washington, mayo 17 (UPI). Los comités del Congreso de Estados Unidos que investigan el caso Irán Contrás, escucharán esta semana el testimonio de una figura clave en las transacciones para financiar y armar a los sediciosos nicaragüenses: Adolfo Calero.

El jefe de la Fuerza Democrática Nicaragüense, la mayor organización armada rebelde, ha negado que su grupo hubiera recibido algo de las ganancias obtenidas por la venta clandestina de armas estadounidenses a Irán.

Pero Calero ha dicho que su grupo sí

recibió más de 32 millones de dólares en contribuciones en efectivo de fuentes no identificadas entre 1984 y 1986, aunque agregó que a él no le preocupaba saber la fuente del dinero. En general se cree que los recursos provinieron de Arabia Saudita.

La asistencia militar de Estados Unidos a los Contrás fue prohibida por el Congreso en 1984 y autorizada en 1986.

"Cuando uno está en el desierto y se muere de sed, no anda preguntando si el agua que le dan es (soda) Schwepps o

—Pasa a la página 33—



Cubano piloteaba un helicóptero sandinista

Tegucigalpa, mayo 17 (DPA). La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) denunció hoy que el capitán cubano Jorge Crisóstomo Odrían, con grado de subteniente, era el piloto del helicóptero MI-17 de la fuerza aérea sandinista abatido por sus comandos.

Según un comunicado

distribuido por FDN en Tegucigalpa lo anterior fue posible, luego que sus comandos identificaron a los tripulantes del helicóptero tras verificar la documentación de ellos.

El MI-17 fue derribado por comandos contras el

—Pasa a la página 9—

Lusinchi expone el no asilo a ex Pdte. Blanco

Caracas, mayo 17 (DPA). El presidente Jaime Lusinchi afirmó hoy que su país "no concedió" asilo político al ex presidente dominicano Salvador Jorge Blanco, quien se refugió en la Embajada venezolana en Santo Domingo para eludir un arresto judicial y luego se vio obligado

a viajar a Estados Unidos por una afección cardíaca.

"El asilo del doctor Jorge Blanco no procedía. Y no le fue negado ni otorgado, es una sutileza aparente, simplemente no le fue concedido, porque mediaba una orden de detención

—Pasa a la página 21—

ANIVERSARIO. Ciudad del Vaticano, mayo 17 (AP-Cable-Foto). El Papa Juan Pablo II bendijo hoy a unos 8,000 filipinos presentes en la celebración del 250. aniversario de fundación del Colegio Filipino en Roma.

Debilitase el control del Pdte. Sarney de Brasil

Río de Janeiro, mayo 17 (AP). Un escándalo relacionado con la construcción de un ferrocarril a un costo de 2,500 millones de dólares está debilitando el ya tenue control del presidente José Sarney sobre el poder y podría aumentar las presiones que vienen ejerciéndose para que renuncie el año próximo, de acuerdo con versiones de la prensa brasileña.

El escándalo salió a relucir el pasado martes cuando el diario Folha de Sao Paulo reveló que en la licit-

—Pasa a la página 19—

Decomisan heroína por \$150 millones en El Paso

El Paso, Estados Unidos, mayo 17 (UPI). Agentes de aduana decomisaron heroína mexicana valuada en 150 millones de dólares en el mercado de drogadictos, en lo que se cree es el hallazgo más cuantioso que hace de esta droga en Estados Unidos.

Alfred Gough, el hijo de

un comerciante de El Paso, Texas, fue arrestado después que se encontraron cerca de 18 kilogramos de heroína tipo "alquitrán negro" dentro de la computadora de cola de una camioneta que manejaba, dijeron los agentes.

—Pasa a la página 62—

Incidentes entre policía peruana y los apristas

Lima, mayo 17 (UPI). Pandillas de policías, armados de pistolas, asaltaron hoy varios ómnibus y se enfrentaron a balazos con militantes del gobernante Partido Aprista, desconociendo un acuerdo con el gobierno para concluir la huelga que cumplen desde el viernes por emandas salariales.

Las autoridades habían indicado que la paralización había concluido, al suscribir el gobierno un acta con los dirigentes de los huelguistas que los compromete a satisfacer los reclamos de los policías.

Unos 300 policías intentaron llegar hasta la céntrica Plaza de Armas, enfrentándose a golpes en las inmediaciones con militantes del Partido Aprista que se dirigían una concentración de respaldo al gobierno.

También policías dispararon desde un ómnibus contra militantes apristas que se encontraban reunidos en su local principal en la céntrica avenida Alfonso Ugarte, dijo la emisora Radioprogramas.

De inmediato, no se informó de heridos. Otras pandillas de policías enmascarados asaltaron por lo menos seis ómnibus de transporte público, dirigiéndose en los vehículos hacía comisarías y cuarteles policiales, reafirmando que la huelga continúa.

Unos 100 policías, en uno de los ómnibus asaltados, irrumpieron en la emisora privada Radioprogramas, ubicada en el barrio de Santa Beatriz.

Un policía no identificado dijo en la emisora que sus

—Pasa a la página 33—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPLICA PANORAMA. Lima, mayo 17 (Reuters). El Secretario General del Partido Aprista, Luis Negreiros (izquierda), explica a la prensa el panorama existente a raíz de la crisis originada por la huelga decretada por la Policía capitalina. Esta mañana se reportaron serios incidentes entre la policía y militantes apristas.